

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, annonce aujourd'hui les nominations suivantes qui entreront en vigueur dans les prochains semaines.

M. Arthur Andrew, 59 ans et originaire de Pictou (Nouvelle-Ecosse), est nommé ambassadeur en Grèce. M. Andrew (B.A. et M.A. de l'Université Dalhousie, doctorat honoris causa en droit civil (D.C.L.) de King's College) a été, de 1962 à 1965, ambassadeur en Israël en même temps que haut-commissaire à Chypre, puis ambassadeur en Suède de 1965 à 1969. En 1970, il fut nommé chef de la Direction de l'Extrême-Orient et, après, directeur général du Bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique au ministère des Affaires extérieures. Il occupe depuis 1974 le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Andrew succède à M. Michel Gauvin dont on annonce ci-après la nouvelle affectation.

M. Michel Gauvin, 56 ans et originaire de Québec, est nommé au nouveau poste de Consul général du Canada à Strasbourg en France. M. Gauvin (Baccalauréat ès lettres du Collège Saint-Charles Garnier, B.A. et B.A.P. du Collège Carleton) a déjà été affecté à Ankara, Lisbonne, Caracas, Buenos Aires et Léopoldville. En 1966, il fut nommé ambassadeur en Ethiopie et simultanément accrédité auprès de la République Malgache; en 1969, il devint ambassadeur au Portugal et en 1970, ambassadeur en Grèce. Il quitta ce dernier poste en 1973 pour accepter une affectation provisoire à la tête de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale de contrôle et de surveillance (CICS) à Saigon.

M. Ronald Stuart Maclean, 47 ans et originaire de Camrose (Alberta), est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE). M. Maclean (B.Sc. et B.Ed. de l'Université de l'Alberta, M.A. et études complémentaires à la Fletcher School of Law and Diplomacy) fut affecté à New Delhi de 1957 à 1960; membre de la délégation canadienne auprès de l'OCDE à Paris de 1962 à 1966, il fut affecté de 1968 à 1972, comme conseiller à l'ambassade du Canada à Tokyo. Encore récemment, il était détaché au Conseil du Trésor comme directeur de la Division de la défense, des affaires extérieures et culturelles.

M. Maclean succède à M. Peter Towe qui revient au siège du Ministère pour y occuper le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Douglas B. Hicks, 57 ans et originaire de Kingston (Ontario), est nommé ambassadeur en Ethiopie. M. Hicks (B.A. de l'Université de Toronto) a été consul et consul général par intérim à San Francisco (1958-1961), à New Delhi (1965-1967), à Nairobi